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大きな行事が続く５月…先を見通して生活を！

明日から１･２年生は「自然教室」始まる！
３年生は｢中間テスト｣｢修学旅行｣の準備を！

５月は大きな行事が続き

自然教室スローガン (5/16～19) ます。

１年：磨こう心 鍛えよう体 広げよう友情 明日から１･２年生は自然

教室となります。自然教育

２年：Last Nature Adventure センターにおける宿泊は、

～気づこう！ 新たな仲間と 何度も体験していると思い

協力してできる 無限大の力～ ます。しかし、１年生にと

っては中学生になって初め

修学旅行スローガン (5/28～30) ての、２年生にとっては最

伝統ある都で 新たな歴史の一ページを刻もう！ 後の自然教室になります。

～記憶に残る永遠の感動を～ 各々の学年の活動が、スロ

ーガンの内容を達成できる

ものになることを期待しています。

３年生は、今までの宿泊体験の総決算ともなる修学

旅行があります。着々と準備を進め、計画段階から楽

しみにしていることでしょう。スローガンにもあるよ

うに、記憶に残る永遠の感動をしてきてほしいと思っ

ています。私自身も、校長となって初めての修学旅行

なので、３年生と共に行けることを今から楽しみにし

ています。

しかし…その前に…３年生には中間テスト(5/25･26)が控えてい

ます。浮かれてばかりはいられませんね。生活にメリハリをつけて

「今、やるべきことは何か」をよく考えて、学習に専念していくこ

とが大切です。学習における集中力は、部活動等において培う集中

力と同じです。常に先を見通した生活を心がけて、時間を有効に使

うようにしてほしいものです。そうすることで、各行事を必ず有意

義なものにし、目的が達せられることにつながると思います。

保護者の皆様へ…お子様には「しおり」が渡され、それをもとに活動が進められます。こ

の機会にぜひ「しおり」に目を通していただいて、行事の目的や活動内容等について知っ

ていただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

保護者の皆様、お世話になっております！

「家庭訪問」のご協力､ありがとうございます！
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５／９(火)の朝会…坂本ＳＣ紹介･表彰伝達･校長講話

～生徒が芳賀郡市春季大会から学んだこと～…①
朝会では、私自身が大会の応援をして感動したプレー、選手の心意気について講話をい

たしました。生徒は、選手･応援･大会に出ていない･運動部員ではないなど、様々な立場

でしたが､各々の立場から､大会を見て思ったこと・すばらしかったプレー・感動した場面

・友達から聞いたことなど感想を書いてもらいました。いくつかを紹介します。

私は大会で「諦めなければ勝てる可能性 春季大会は負けてしまったけれど、最後

がある」ということを学びました。３セ まで諦めずにプレーをすれば何かが起こ

ット目に、最初リードされて諦めそうに ると思いました。ＰＫ戦のときは、松本

なったけれど、仲間の応援に励まされ最 さんが１本止めてくれて、すばらしいと

後まで諦めずに試合することができまし 思い、感動しました。サッカー部のみん

た。男子団体戦では、この試合で勝たな なは「夏は絶対に県大会へ行く！」と言

いと終わってしまうというプレッシャー っているので、夏までに今まで以上にし

の中、諦めずに試合して勝ち、本当にす っかりトレーニングを積んで、必ず県大

ごくて､うれしかったです｡ （３年 女子） 会に行きます！！ （３年 男子）

私は春季大会で大きな声を出すことの大 僕が春季大会で学んだことは、強気な気

切さを知りました。声が出ていないと大 持ちがどれだけ必要かを知ったことです。

会が盛り上がらず、チームの雰囲気も悪 僕は、団体戦の真岡中戦で３番勝負の試

くなってしまいます。それで、私は絶対 合に出て、最初から弱気になってしまい、

に声を出し続け、コートの中に入ってい 相手の気迫に押されて負けてしまいまし

る選手たち一人一人に声をかけることに た。その敗戦で決勝トーナメントに進む

取り組んでいました。夏の総体では、全 ことができませんでした。次の夏の大会

員が大きな声を出し、みんなで声をかけ では、思いっきり力を出せるよう強気な

合いながら試合に臨めるように意識を高 気持ちで頑張りたいです。 （３年 男子）

めていこうと思いました。 （３年 女子）

僕は春季大会で悔しかったことがありま

私は団体戦も個人戦も出場しました。団 す。それは、この選手ならば勝てると思

体は予選リーグ２位で決勝トーナメント っていた相手に、敗れてしまったことで

に上がったものの、真岡中に負けてしま す。僕は、まだまだ弱いんだということ

いました。個人も２回戦で敗れてしまい がよく分かりました。今からでも遅くな

ました。今までまじめに練習に取り組め いと思うので、しっかり努力して強くな

ていなかったからだと負けたときに思い りたいです。 （３年 男子）

ました。多くの先生方や保護者の皆さん

の応援を受けたのに残念な結果になって 野球部は、県大会に行けない３位でした。

しまい、とても悔しかったです。この悔 中村中にあと一歩のところで逆転され、

しさをバネに、今後の練習を休まずにし 負けてしまいました｡しかし､この中村戦

っかり取り組んで、夏の総体に向け頑張 は夏の大会へつながる良い試合ができ､野

っていきたいです。 （３年 女子） 球部員みんながいつも以上の力が出せた

と思います。結果として県大会には行け

保護者の皆様…大会では多数の皆様に応援 なかったので、力はまだまだ足りません。

していただき、ありがとうございました。 夏の大会では県大会へ行けるようしっか

選手たちにとって､大きな励みとなりまし り練習したいと思います。 （３年 男子)

た。今後とも､ご協力をお願いいたします｡

子どもたちの姿、様子をご覧になったご感想･ご意見等をお寄せいただければ幸いです。

また、もし写真撮影などをされた保護者がおりましたら、その写真(データ)を提供してい

ただけるとうれしく思います。


